

寄贈
ありがとうございます

創するため、市の事業に役立ててほしいとLED投光機、発電機、二セ電話詐欺防止装置を寄贈いたただきました。

寄贈いただいたLED投光機や発電機は、災害時の夜間照明やイベントの際に活用させていただきます。また、二セ電話詐欺防止装置は希望するかたに抽選で配布します。詳細は19ページをご覧ください。



▲目録を手渡す保原支店長と高田支店長

地域の力で
子どもたちの安全を

5月27日、七郷小学校で
七郷サポート隊のみなさん約
70人が参加し、子どもたちが
犯罪に巻き込まれない対応に
ついての研修会と対面式が行
われました。

校庭で対面した子どもたちから「よろしくお願ひします。」と大きな声のあいさつを受けた後、通学班に分かれ児童と一緒に下校しました。七郷サポート隊は、毎日ボランティアで、児童の登下校に合わせ、地域内のパトロールを行っています。



▲サポート隊の皆さんとの対面式

全国小学生学年別 柔道大会出場決定

坂東ボニーリーグ 全日本選手権大会

少年硬式野球チームの坂東ボニーリーグが、関東予選会brookを勝ち抜き、7月25日から開催される全日本選手権大会に出場します。

6月17日、チームのみなさんが市長を表敬訪問し、「昨年は自分たちの試合ができるなかつた。一つでも多く試合に勝ちたい。」と大会に向け決意を語ってくれました。



▲県強化指定選手に認定されたみなさん

6月13日に開催された全国小学生学年別柔道大会茨城県予選で、猪瀬真司さん(七郷小)が優勝に輝き、8月30日に甲府市で開催される全国大会へ出場します。

同日開催された茨城県小学3・4年生柔道大会の各クラスで好成績をおさめた富山輝良さん(七郷小)、岡安玲佳さん(岩井一小)、菜花蓮さん(七郷小)とともに6月24日市長を表敬訪問し、今後の大會に向けての意気込みを話してくれました。



▲坂東ポーラーイークの皆さん